

El cara y sello: Boeing busca millonarios fondos para evitar crisis y Apple sube a valor récord

La fabricante de aviones anunció un plan de recaudación de US\$ 25 mil millones y la firma tecnológica superó su cotización histórica de julio.

AGENCIAS

Wall Street vivió una sesión marcada por las dos caras de la industria estadounidense: la fabricante de aviones Boeing anunció un plan de recaudación de US\$ 25 mil millones, para evitar una crisis de liquidez, mientras que la tecnológica Apple alcanzó ayer un máximo histórico bursátil y se consolidó como la empresa de mayor valorización en el mundo.

Debilitada por problemas de producción recurrentes y una huelga en sus fábricas estadounidenses, Boeing comunicó el martes que planea ofrecer en el mercado una combinación de títulos y bonos, para reponer su flujo de caja afectado por la protesta que ya ha costado más de US\$ 3.000 millones en su primer mes, dijo la agencia AFP.

Boeing busca reforzar su balance y aumentar su acceso al efectivo, mientras intenta evitar que las clasificadoras la rebajen a la categoría de "basura", lo que elevaría sus costos financieros.

La compañía dijo que, por separado, tiene un nuevo acuerdo de crédito por US\$ 10.000 millones, lo que le da "acceso adicional de corto plazo a liquidez mientras



AFP

navegamos un entorno difícil".

Afectado por accidentes aéreos en 2018 y 2019, que dejaron 346 muertos, y por la pandemia de covid-19 el año siguiente, el flujo de caja del fabricante de aviones se sigue erosionando con la huelga de más de 33.000 trabajadores en el noroeste de Estados Unidos. En respuesta a la crisis, Boeing anunció el viernes pasado "cambios estructurales", entre ellos una reducción de su plantilla en alrededor de un 10% en los próximos meses.

En tanto, las acciones de Apple alcanzaron un máximo histórico el martes, ampliando las recientes ganancias impulsadas, en gran medida, por el optimismo de que la compañía se beneficiará del lanzamiento de iPhones dotados de inteligencia artificial.

Las acciones subieron un 2,7%, hasta US\$ 237,49, superando el máximo alcan-

zado en julio. El alza ha consolidado el estatus de Apple como la empresa más grande del mundo, con una valoración de mercado superior a los US\$ 3,6 billones, dijo Bloomberg.

Aunque el avance de las grandes empresas tecnológicas ha sido generalizado, el de Apple ha sido especialmente fuerte. La acción ha subido un 37% en los últimos seis meses, más del doble que el 15,5% del índice Nasdaq 100.

Apple se ha visto respaldada por el entusiasmo suscitado por la presentación de un iPhone con funciones de inteligencia artificial, que salió a la venta el mes pasado. El martes, la empresa presentó un nuevo iPad mini con funciones similares.

La acción de Apple ha subido un 37% en los últimos seis meses.

c
c
m
es
ri
ia
"
du
s",
ca